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小野彰也　会員

作田英実　会員

中西眞信　会員

小野彰也　会員

黒川吉一　会員　 帯広南クラブで卓話してきました

田中義博　会員　 音更町教育委員四期目に再任されました。

教育長職務代理者の指名も受けました。

四年間、精一杯頑張ります!

       若原親睦副委員長よりニコニコ献金報告

例会報告 第1092回

行木　隼人

村瀬　正明

平成5年10月19日

2016年11月9日

創　立

会　長

副会長

水曜日　１２：３０～１３：３０例会日
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みなさん、こんにちはー

ロータリーの卓話は毎月それぞれ決まったテーマに則って１回

は話をしなければならないそうです。今月１１月はロータリー財

団月間です。ですから、ロータリー財団に関連する話をもしくは

誰かがしなくてはならないのです。そのことによって、メンバーの

皆さんは多少なりともこのロータリーの活動に対して理解を深

めていくというものでしょうか？

しかしながら、ロータリーに関するネタというものは自分の経験

値の中ではまだまだ非常に少ないものなので、多くは自分が

ロータリーに感じていることや、全く関係ない話をしています。会

長ならではの特権でしょうか。

さて、現在はアメリカ大統領選の真っ只中で、ものすごいデッド

ヒートを繰り広げているようです。この結果によって、株価が大

きく変動することが言われていますが、そのことにより多くの資

金が水の泡とならないことを願っているばかりです。それ以外で

も、色々と立ち消えする出来事があまりにも今週は多かったも

ので。

ニコニコ献金

11月誕生祝

11月結婚祝



グローバル補助金の認可と経過についての報告

行木会長  

プラパデンRCとのGGについて行木会長より認可までの経過報告がありました。

言葉の壁を乗り越え様々な課題を現地との協議に当たったり、認可申請にご苦労された行木会長に

会員一同より拍手で称えました。

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

１１月１６日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　 　（クラブ会報委員会）

１１月２０日 (日）　ロータリー財団セミナー(北見)

１１月２２日 (火）　音更・白糠RC合同夜間例会　　　　　　 　　（会員増強委員会）
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